
住宅エリア

虫倉山エリア

加工・販売エリア

施設の活動内容の透明化・地区や地区外への PR強化

認知度
の低さ

　 虫倉山周辺

　 　
住
　
　
宅

　
 加
工
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景色が綺麗で眺めが良い

やきもち家の温泉は人が
少なくて良い

音楽堂で太鼓の練習
農業体験の人との交流 ライヴリイ中条に住んでいる

日野下エリアは空き家が多い

作った野菜を出荷

みそや醤油作り

道の駅やわんさか市で
食事や買い物

施設自体にあまり人が来ない

雪が積もるとアクセスしにくい

使われていない
空き家が多く
もったいない

宮教員住宅
やライヴリイ

中条などは良い物
件だが空きが多い

居住条件が厳しい
→条件を緩和すべき

使用頻度にムラがある

使う人や使い方が
限定的

施設の使い方
を知らない人
が多い印象

施設はあるがモノを
作って売るシステム
ができていない

第１回WS まとめ　Aグループ



第１回WS まとめ　Bグループ

「あまり利用しない施設だから不要」
という考えは違うのではないか
建物だけの問題ではなく、その「場所」の役割を考える

山 間 部 支 所 周 辺

音楽堂で選挙の投票

住自協と主催の登山

やきもち家で虫倉まつ
りの反省会と打ち上げ

音楽堂で音楽鑑賞

商工会議所の総会

公民館の芸能祭に参加

支所で区長会議

母がデイサービス利用

旧御里山小のような
施設は残してほしい

山間部は利用者が少ない

やきもち家や音楽堂は
綺麗なので残して
活用を図りたい

利用してなくても
なくなると困る施設も

ある

中条公民館がなくなる
と避難所もなくなる

単純な利用頻度
からだけでは
建物の必要性は
測れない

古くなったからとはいえ
取り壊す選択だけではない

対策について
深い話し合いが必要



第１回WS まとめ　Cグループ

教育・
福
祉
エ
リ
ア

虫倉山
エリア

去年のGWに音楽堂に行った

音楽堂のグランドピアノを活用すべき

65 歳まで働いていた

野菜を買った

社会就労センターで
スイカを買った

野菜を販売・出荷している

旧御里山小学校の村めぐりに参加

やきもち家の温泉に入りに行った

マジックの講座に行った

地区の神楽を移動した

診療所で受診した

中条に
もっと
ひとを！

今いる高齢者が無理なく利用できるようバリアフリー化 ＆ ひとを呼び込む

子供が減っている
（今年度の新入生 4名）

音楽堂のPRが足りない

公共交通機関が少ない

バリアフリーにしてほしい

集客力不足 流入人口不足

閉店時間が早い



集

会
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第１回WS まとめ　Dグループ

加工・
販売施設

農トレセンターで 10 日間味噌作り

農産物加工実習室（農トレセンター）は
時期によっては予約で埋まっている

やきもち家で日帰り入浴

音楽堂で太鼓教室

やきもち家で会議

音楽堂で定期イベント

虫倉山登山や道めぐり

加工センターでジュース作り

道の駅ではちみつ販売

手続きや会議で支所へ

中条会館で謡曲の稽古

老人福祉センターでサロン

屋内運動場でゲートボール

中学校の村民運動会

インフラ
の老朽化

体の不自由な高齢者のために、建築設備を更新する

娯楽エリア

加工・販売エリア

集会エリア

アクセスが悪い

道の草刈りをしてほしい

獣がでて危ない

加工場の使い方が
限定的で使いづらい

だれでもトイレが
一年中使えない

水はけが悪い

水回り設備が
古い

道路整備が
遅れている

和式便器が使いづらい



　食品加工施設　 中条
音楽堂

　　　　利用料金は安いが、
　　アクセスが悪いため
　利用率が上がらないの
ではないか

年に 1度行われる
歌謡祭などの取り組み
　をアピールして、市内
　   だけでなく市外からも
　　   利用する人が増えて
　　　　   　欲しい

  設備や
  交通網
  の充実

農産物加工実習室
で作った加工品は販売
  することができない

特産品開発センターは
販売の許可があるが、
  真空機がない

　ジビエ加工センターと
  直売所が連携して、
中条の特産品を販売
できないか

・施設へアクセスしやすくすることで利用率を上げる
・加工施設の設備を充実させて食品加工に力を入れる
・加工施設同士の連携を強化し、特産品を県外へ発信する

歌謡祭は地区外からの参加
者も多く、毎年盛り上がる

コンサート鑑賞

みそや醤油の加工、大豆
やこんにゃくの加工や惣
菜の瓶詰めなどをする

利用する 3か月前
に予約しないとい
けない

第１回WS まとめ　Eグループ


